

MARS 2025

Le Cocon, l'espace ados de Saint-Hippolyte-du-Fort ferme ses portes

En mars 2024, après des mois de travail acharné, l'EAV (Espace de Vie Sociale) inaugurerait *Le Cocon*, un espace dédié aux adolescents, dans un local gracieusement mis à disposition par la commune de Saint-Hippolyte-du-Fort. Un an plus tard, c'est avec une profonde tristesse et énormément de déception que nous annonçons la fermeture du *Cocon* et la fin du projet. Cette décision difficile est malheureusement dictée par des contraintes financières et par le fait que nous n'avons pas obtenu le soutien politique nécessaire.

Le Cocon est né d'une nécessité : répondre aux besoins des adolescents, les impliquer dans la vie locale, leur offrir un lieu d'accueil et d'écoute, les accompagner dans leur quotidien et vers leur avenir. Co-construit avec des jeunes collégiens du territoire et porté par l'équipe de l'EAV, *Le Cocon* a ouvert ses portes le 27 mars 2024.

Alice De La Cruz, coordinatrice du *Cocon*, a été embauchée spécifiquement sur ce projet à partir de septembre 2023, grâce au soutien important de la Caf du Gard et du Département du Gard, l'intérêt de la commune pour le projet, nos efforts et notre obstination.

Pendant un an, dans le local du 45 rue Fondeville, Alice a accueilli des jeunes de 11 à 17 ans trois fois par semaine, et lors des vacances scolaires pour des activités régulières (sorties, ateliers, rencontres, semaines thématiques..). Elle a su développer un lien de confiance à la fois avec les jeunes, leurs familles et également un réseau de partenaires locaux engagés. En un an, une trentaine de jeunes ont pu bénéficier de cet accueil.

Alice ne fera malheureusement plus partie de l'équipe de l'EAV, et elle va nous manquer. Nous tenons à saluer son écoute bienveillante, son enthousiasme rayonnant et son investissement sincère auprès des jeunes. Nous remercions chaleureusement les jeunes qui ont lancé le projet : Calie, Oscar, Bilal, Camille, ce projet est né et a vécu grâce à vous ! Mais aussi tous les intervenants, partenaires, institutions, bénévoles, parents et amis du *Cocon*, qui se sont sentis concernés par la question de la jeunesse qui est celle de l'avenir de notre territoire, et qui ont donné de leur énergie.

Nous vous invitons d'ailleurs à écouter en podcast sur radio Escapades, le dernier projet des jeunes du *Cocon* : une émission réalisée et diffusée fin février, dans le cadre de la résidence de territoire du journaliste Baptiste Bril.

A l'EAV, notre engagement, nos convictions et nos valeurs restent les mêmes. Nous continuerons à œuvrer avec nos moyens pour que la jeunesse puisse trouver un peu d'espoir, s'épanouir, se sentir entendue et soutenue.

Quand on donne les moyens à cette jeunesse, il en naît des possibles, des rêves, des envies, des idées, de l'enthousiasme et de l'engagement. C'est ce que nous avons eu la chance de vivre pendant plus d'un an avec cette aventure qu'a été *Le Cocon*.

L'équipe de l'EAV



contact@artsvivants.info

06.68.10.62.89

www.artsvivants.info



Certains des jeunes accueillis à l'espace ados Le Cocon, devant une pancarte qu'ils ont peinte - 2024